

Protokoll zur 21. Sitzung

Datum: 11.10.2021
Sitzungsleitung: Mai-Britt Berghöfer
Protokoll: Jasper Ostermeier



Anwesende Mitglieder:

- | | | |
|--|--|---|
| <input checked="" type="checkbox"/> Arndt, Janina | <input checked="" type="checkbox"/> Berghöfer, Mai-Britt | <input type="checkbox"/> Bernhard, Annika |
| <input type="checkbox"/> Frauhammer, Carolin | <input type="checkbox"/> Freitag, Luzie | <input type="checkbox"/> Graf, Janos |
| <input type="checkbox"/> Herpell, Daniel | <input type="checkbox"/> Jansen, Jakob | <input type="checkbox"/> Klein, Nele |
| <input checked="" type="checkbox"/> Kny, Karoline | <input checked="" type="checkbox"/> Masuch, Alina | <input type="checkbox"/> Noatsch, Pavel |
| <input checked="" type="checkbox"/> Ostermeier, Jasper | <input checked="" type="checkbox"/> Pangerl, Lukas | <input checked="" type="checkbox"/> Rohé, Carla |
| <input type="checkbox"/> Rollo, Arnella | <input type="checkbox"/> Schmidt, Manuel | <input checked="" type="checkbox"/> Terschlüssen, Jakob |
| <input type="checkbox"/> Uffrecht, Xenia | <input type="checkbox"/> Wurschi, Raphael | |

➔ **Beschlussfähig (min. 8 oder 50% Mitglieder)?** ☒ ja ☐ nein

Weitere Anwesende: Manuel Schmidt (kein FSR-Mitglied mehr), Andreas Kubatzki

Tagesordnungspunkte/Ablauf:

TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung

- Einstimmig angenommen

TOP 2: Annahme des Protokolls vom 04.10.2020

- Einstimmig angenommen

TOP 3: Berichte aus den Gremien

- Stuko Gecko: niemand von der StuKo anwesend
- PA: niemand vom PA anwesend, der/die dabei war
- IR: fand nicht statt
- VeFa: niemand von der VeFa anwesend

TOP 4: Treffen mit Jenaern

- Kontakt in Zukunft über Feste (Weihnachtsfeiern etc.) halten, statt Onlinemeetings
- Erstitage: Jenaer*innen bekommen Geld dafür
- Grundsätzlich Kontakt halten macht Sinn

TOP 5: Erstitage

- Einführungsveranstaltung:
 - WhatsApp-Gruppe der Erstis wurde von einem Ersti erstellt, Mai-Britt und Jasper als Kontakt in diese Gruppe?
 - **Jasper** meldet sich bei der Ersti-Gruppe deswegen
 - Jakob hat Liste mit Telefonnummern des Website-Formulars

- **Mai-Britt** gleicht Nummern in Whatsapp-Gruppe mit denen der Website ab und fügt die fehlenden in die WA-Gruppe hinzu
- Kann jemand bei der Einführungsveranstaltung der M.Sc.-Geoökologie am 25.10. da sein?
- Im Rahmen der Veranstaltung „Aktuelle Themen der Geoökologie“
 - Dort stellt sich jede AG des Instituts mit einem aktuellen Forschungsthema vor
 - Ist keine offizielle Begrüßungsveranstaltung, eher stellvertretend dafür
- **Karo** fragt Annika, ob sie Zeit hat, **Jakob** schreibt die Info dafür auf die Website
- Stundenplanbau+Infoseminar:
 - Annika benötigt Hilfe und Tipps (-> Manuel)
 - Gerade beim Stundenplanbau wird noch Hilfe benötigt
 - Wo bekommen wir ein Mikrofon her? In Haus 12 ist alles frei verfügbar
- Noch ein Doodle für „Hilfskräfte“, wenn Planung fertig ist -> **Karo**
- Campustour benötigt viel Hilfe, Spätitour startet später, Gruppen laufen selbst und bekommen Aufgaben, wenig Leute nötig, da sehr selbstständig
- Spätitour und Stadtführung wird eine Veranstaltung
- Ca. 30 Leute für jede Veranstaltung aktuell angemeldet (Stand 08.10.21)
- Werbemail für Erstiwoche, auch Master eingeladen!! -> **Jasper** schreibt Mail, Andreas in CC
- Andreas Kubatzki koordiniert CLEWS, diese Studierenden werden auch zu Erstiwoche eingeladen, sollen sich auch über Website anmelden
- Spieleabend für alle MathNat-Erstis, am 21.10. -> **Jakob**
- Frühstück:
 - Kaffee, Kuchen, Waffeln
 - Bierzeltganitur von den Geos -> **Jasper** fragt an
 - Einkaufen am WE oder Montag früh
- 16 als maximale Gruppengröße für Stundenplanbau, Gruppen werden vor Ort aufgeteilt, wahrscheinlich drei Gruppen
- Druckauftrag für Erstihefte ist abgegeben
- Hygienekonzept für Erstitage notwendig? **Mai-Britt** fragt Ulf Lepszy, ob nötig
- **Umlaufbeschluss Kontrollbändchen 150 Euro: 10x Ja, 0x Nein, 0x Enthaltung -> angenommen**
- **Umlaufbeschluss Erstihefte 80 Euro: 10x Ja, 0x Nein, 0x Enthaltung -> angenommen**

TOP 6: Erstifahrt

- 29.-31.10.2021
- Neue Seite auf Website inklusive Anmeldeformular
- **Janos** teilt das in seinem Jahrgang, **Mai-Britt/Jasper** verteilt das in Ersti-Gruppe
- Kosten: Förderung i.H.v. 1000 Euro veranschlagen
- Gesamtkosten p.P. abzgl. Förderung ~42 Euro
- Für Beschluss benötigt es eine zusätzliche Sitzung, da aktuell keine Beschlussfähigkeit
- **Jasper** fragt Sven, ob diese Überweisung über AStA-Konto möglich ist

19:15 Janina Arndt schaltet sich zu, Beschlussfähigkeit erreicht

- **Finanzbeschluss Erstifahrt, Förderung 1000 Euro: Ja-Stimmen 8, Nein-Stimmen 0, Enthaltung 0**
- Überlegung, für Erstifahrt eine 2G-Regel einzuführen

19:19 Janina Arndt verlässt das Meeting

- Wer soll verantwortlich sein, den Mindestabstand die ganze Zeit einzuhalten? 2G könnte die Maßnahmen umgehen

Protokoll zur 21. FSR-Sitzung des Fachschaftsrats Geoökologie

- Aktuell neun Helfer*innen bei der Erstfahrt, ideal wären ca. 15, im FSR nochmal anfragen
- **Lukas** fragt Konrad nach seinem Hygienekonzept

TOP 7: FSR-Mailverteiler

- **Manuel** nicht mehr Mitglied, **Jakob** übernimmt

TOP 8: FSR-Ausflug mit Prof. Lischeid

- Uhrzeit nötig, **Mai-Britt** neue Ansprechpartnerin
- Ansonsten steht Organisation

TOP 9: Grillen für int. Studierende

- Am 28.10. findet ein Grillen für internationale Studierende statt
- Organisiert durch MINT-Studienorientierung
- Von uns wird wohl niemand dabei helfen

TOP 10: Sonstiges

- Besprechungssitzung für Erstitage am Freitag 15.10., genauen Zeitpunkt in der Gruppe nachfragen per Telegram -> **Jakob**

Nächste Sitzung:

Datum: 27.10.2021

Leitung: Jasper Ostermeier

Protokoll: Alina Masuch